

VORTRAG UND GESPRÄCH

Stefan Maier, Leiter der Caritas-Auslandshilfe, Salzburg

Humanitäre Tragödie in Nahost

Hintergründe und Auswirkungen
der Syrienkrise

Der Krieg in Syrien sowie die immer dramatischer werdende Situation des ständig steigenden Zustroms an Bürgerkriegsflüchtlingen ist die weltweit größte Flüchtlingskatastrophe der jüngeren Geschichte.

Die Auswirkungen auf die Nachbarländer, auf die politische Lage sowie auf die syrischen Flüchtlinge selbst, sind vielfältig und dramatisch. Die österreichische Caritas hilft bereits seit Ausbruch der Syrienkrise nach besten Kräften – weitere Hilfe ist dringend nötig. Der Referent geht im Vortrag auch auf die aktuelle Situation des Flüchtlingszustroms nach Europa ein.

Di, 10. Mai 2016 | 19.30 Uhr

Aula der Volksschule Scheffau am Wilden Kaiser
Dorf 41

Freiwillige Spenden

*In Kooperation mit dem Katholischen Bildungswerk Söll
und dem Katholischen Bildungswerk Ellmau*